

LAV Baden-Württemberg leitet Führungswechsel ein Tatjana Zambo löst zum Mai 2021 Fritz Becker an der Verbands- spitze ab

Stuttgart, den 11. November 2020 – Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg (LAV) wird mit Wirkung zum 1. Mai 2021 eine neue Führungsspitze haben. Auf seiner turnusgemäßen Sitzung wählte der LAV-Beirat die derzeitige Vizepräsidentin Tatjana Zambo für die Nachfolge von Fritz Becker zu diesem Datum in das Amt der Verbandspräsidentin. Becker hatte im Rahmen der Sitzung die Amtsniederlegung für Ende April des kommenden Jahres erklärt. In die Position des dann freiwerdenden Amtes des Vizepräsidenten wählte der Beirat das derzeitige Vorstandsmitglied Rouven Steeb.

Beckers Rückzug aus der aktiven Verbandspolitik auch auf Landesebene hatte sich bereits angekündigt und kam deshalb für das LAV-Gremium nicht überraschend. Bereits bei seiner Wiederwahl im Januar 2020 hatte der 69-Jährige, der den LAV seit 1998 als Präsident führt, erklärt, nicht die vollen vier Amtsjahre absolvieren zu wollen. Ebenfalls hatte Becker im weiteren Jahresverlauf entschieden, für das Amt des Vorsitzenden des Deutschen Apothekerverbands, das er ebenfalls innehat und dessen Amtsperiode zum kommenden Jahreswechsel endet, nicht mehr kandidieren zu wollen.

Mit Tatjana Zambo übernimmt im kommenden Jahr eine auch berufspolitisch erfahrene Apothekerin die Verbandsführung. Zambo gehört seit 2008 dem LAV-Beirat an, in dem sie die LAV-Region Rastatt/Baden-Baden vertritt. Seit 2012 ist sie Mitglied im Vorstand des Landesverbandes und bekleidet seit knapp fünf Jahren das Amt der LAV-Vizepräsidentin. Auch in der Vertreterversammlung der Landesapothekerkammer engagiert sich die Apothekerin, die zwei Apotheken in der badischen Ortschaft Gaggenau führt.

Die weiteren Positionen des Vorstands wurden nicht zur Neu- oder Umbesetzung aufgerufen, da die Amtszeit des amtierenden Vorstands noch bis Ende 2023 andauert. Der Amtswechsel der Verbandsführung wird zum 1. Mai 2021 vollzogen werden.

Dieser Presseinformation sind drei Bilder zugeordnet, die Sie unter der Quellennennung LAV veröffentlichen dürfen.

Bild 1: Fritz Becker, Präsident Landesapothekerverband Baden-Württemberg und Vorsitzender des Deutschen Apothekerverbands.

Bild 2: Tatjana Zambo, Vizepräsidentin Landesapothekerverband Baden-Württemberg

Bild 3: Rouven Steeb, Vorstandsmitglied Landesapothekerverband Baden-Württemberg

Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. setzt sich für die unabhängige Beratung von Patienten, Gesundheitsprävention und die sichere Abgabe von Arzneimitteln ein. In Baden-Württemberg gibt es rund 2.400 öffentliche Apotheken. Der Verband vertritt die wirtschaftlichen und politischen Interessen seiner Mitglieder. Um das Wohl der Patienten kümmern sich im Land neben den approbierten Apothekerinnen und Apothekern auch rund 15.000 Fachangestellte, überwiegend Frauen, in Voll- oder Teilzeit. Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. ist zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015.

Ihre Interviewwünsche und Rückfragen richten Sie bitte an:

Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V.

Frank Eickmann

T.: 0711 22334-77, F.: -99

<mailto:presse@apotheker.de>

Weitere Informationen unter www.apotheker.de

Jetzt Fan werden: Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. auf www.facebook.de